
 
公益社団法人宇都宮青年会議所	 

２０１４年度	 臨時理事会議	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

日	 時：２０１４年	 １月	 ６日（月）１８：００～１９：０３	 

場	 所：宇都宮グラントホテル	 

出席者：	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

（	 	 理	 	 	 事	 	 	 	 長	 	 ）	 ：村上(敬称省略	 以下同)	 
（	 	 直	 	 前	 理	 事	 	 長	 	 ）	 ：福田	 

（	 副	 理	 事	 	 長	 	 ）	 ：朝田、木村(英)、福田(之)、小瀧、須山	 

（	 	 専	 	 務	 理	 	 事	 	 ）	 ：中島(崇)	 

（	 	 監	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 事	 	 ）	 ：澤畑	 

（	 	 法令会計審査会議議長	 	 ）	 ：廣田	 

（	 	 協働連携特別会議議長	 	 ）	 ：篠崎	 

（	 会	 員	 拡	 大	 会	 議	 議	 長	 	 ）	 ：太城	 

（	 	 全国大会招致会議議長	 	 ）	 	 :	 羽石	 

（	 	 担	 当	 常	 任	 理	 事	 	 ）	 ：林、金	 
（	 委	 	 員	 	 長	 	 ）	 ：飯沼、新妻、渋江（代理）、鈴木、木村(武)、中島(晴)、

相馬	 

（	 	 副	 	 議	 	 長	 ）	 ：宮林、渡邊、安野、高松、八木、山田、福田(弘)、	 

船見、横島、梅田、岡田	 	 

（	 事	 務	 局	 長	 	 ）	 ：橋本	 

	 

１．開会宣言	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜中島(崇)＞（役職名省略	 以下同）	 

	 

２	 ＪＣＩクリード唱和	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜木村（武）＞	 

	 

３．ＪＣＩミッション唱和・ＪＣＩビジョン唱和	 ＜相馬＞	 

	 

４．ＪＣ宣言朗読並びに綱領唱和	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜中島（晴）＞	 

	 

５．関東地区宣言唱和	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜安野＞	 

	 

６．出席者の確認	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜橋本＞	 

出席理事２８名／３３名	 	 

	 

７．議事録作成人並びに議事録署名人の指名	 	 	 	 	 	 	 議事録	 ＜総務委員会＞	 

	 	 	 	 	 	 署名人	 	 	 村上	 正高	 

黒川	 崇	 欠席	 

澤畑	 敦史	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

８．議題並びに資料の確認	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜橋本＞	 

	 	 

	 

９．理事長挨拶	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜村上＞	 

	 	 皆様明けましておめでとうございます。いよいよ２０１４年度に入りました。	 

予定者という、部署が外れまして、いよいよ当該メンバーとなった訳でございます。皆様に

おかれましては、この２０１４年度の 1 月 1 日を迎えるにあたり、どんな気持ちでお過ごし



になられたでしょうか。私は、非常に例年と違って３１日から１日にかけまして、非常に緊

張感がある初日を迎えさせていただきました。予定者最後の理事会でもお話をさせていただ

きましたが、是非、この年末年始の期間、自分が生まれてこの町で育って、そしてこの町で

何をして育って、何を食べて等追走してください。と話したと思うのですが、私自身も	 

生まれてから、どのように育ってということを振り返りながらこのお正月を迎えさせていた

だきました。幸い、今日も含めてですが、まだ、１日も天気崩れていません。今年に入って

毎日星空も綺麗でして、非常にこの２０１４年度の幕開けを、神様がというとおかしな話し

になるかもしれませんが、天をも喜んでくれているのではないかと晴々とした気持ちで過し

て参りました。この年末年始様々なニュースや特番等があった訳ですが、勿論残念なニュー

スもあります、明るいニュースもありました。まずは、ミハイルシューマッハが、事故にあ

ったという話がありました。これはスキーで怪我をされたということですが、私も含もスキ

ーをしますので、まだ、今年は滑りに行っていませんが、私も含めて、皆さんに置かれまし

てもスポーツなどで、事故、怪我等をしないように過していただきたいと思います。これは、

やはり公益社団法人の理事として、１月１日からすでに始まっておりますので、勿論仕事で

もそうですが、本当にプライベート含めて言動を是非注意をしていただきたいと思います。

皆様の言動一つ一つは、市民の皆様から注目を置かれていますし、本当に間違った事をして

しまったら、マスコミに取り上げられてかっこうのネタ、ニュースになってしまいますので、

そしてなによりも私も所信にさせていただきました、最良の市民に我々が率先していかなけ

ればならない次第であります。そして、我々が身近な人に対して良い影響を与えていかない

といない立場となりますので、是非そこの自覚をもう一度しっかりと持ちこの新年を迎える

に当たって感じていただき過していただければと思います。委員長の皆様方に置かれまして

は、予定者の期間しっかりと一年間の活動の内容を十分煮詰めていただければと思います。

是非、メンバー一人ひとり委員長の皆さんは、是非顔色を伺うという言い方は、変になって

しまいますが、その皆の言動一つ一つが注意深く見守って欲しいです。たとえばもう一年間

活動は続くのですからやっぱりのっている時、体調が悪い時、仕事で悩みを抱えている時、

色々なそのタイミングがあると思います。そういった時にやっぱり、力になってあげられる

のは、委員長の皆様です。是非、仕事の事もプライベートも含め相談相手、よき相談相手に

なってあげられる、そんな委員長であって欲しいなと思っています。又副理事長、そして常

任理事に置かれましては、その委員長を支えられるそんな存在で一年間有り続けていただき

たいと切に願っています。何れにしましても、２０１４年度もう、待ったなしでございます。

しっかりと、宇都宮ＪＣの４８年目の運動をこの理事会構成メンバー中心に是非、引っ張っ

ていただきたいと思いますし、そして、ひとりでも多くの市民をこのメンバーとして、迎え

られる様、常日頃から情報もしっかりと立っていただきたいと思います。全ては、自分が源

であります。紳士に全てのことに対して、紳士に向き合ってこの２０１４年度の運動を進め

て参りましょう。本日の臨時理事会有意義なものになりますよう、ご記念を申し上げまして、

冒頭の私からの挨拶とさせていただきます。	 

	 

１０．直前理事長挨拶	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜福田(治)＞	 

	 

	 皆さん明けましておめでとうございます。また、この本当に今日から仕事初めの６日の日

に、またお忙しい時間帯にこのように理事会構成メンバーの方にお集まりいただきまして誠

にありがとうございます。本当に、昨年２０１３年度は、皆様方に大変お世話になりました。

先程、村上理事長がおっしゃったとおり、私も追走をしてみたところ、総会資料で、理事長

報告というのをすっかり忘れていましたので、年末の時期、本当は年が明ける前に全てをお

わしたかったのですけども、中々それもできませんでした。３０日まで公務があったので、

その後、密かに村上理事長に、その当時は１４年度理事長、バッチを再度、例会で伝承さし

てもらいましたが、公務があるので、付けていてくださいと戻されました。それを、山本直

前理事長と３人でだれもいないところで、バッチを渡したのですが、その後に、理事長報告

を書かせていただことうと思った時に、１年間をずっと振り返って見ました。本当に何がや



れるかというと皆様のご協力無くして、２０１３年度ありませんでしたし、２０１３年度な

いということは、２０１４年度が始まれないという事であります。本当に皆様方には、感謝

の言葉しかございません。本当に、昨年はお世話になりました。また、２０１３年度の最後

の理事会の時に、だれも付けていないから話したくないのですけど、僕、皆さんにポケット

チーフを送らせていただきました。理事長も付けてくれないのですが、人それぞれ、色々な

ものをくれます。山本理事長は、皆さんにハンカチを渡しました。山本理事長今年、ブロッ

ク会長になって、また、ブロックでハンカチを配って、僕、また同じ柄をもらったのですけ

ど、これは、どうだろうというとこではありますが、ハンカチは、スーツに使います。徳原

先輩が理事長の時は、エコバックでした。結構使っている人を見ます。直井先輩は、裏がハ

ンコになっているボールペンをもらいました。僕、因みにハルと書いてあるのですけど、会

社で使おうにも、うちはハルばっかりです。全く使えないハンコです。ボールペンとしては、

非常に良いですけれども、檜山先輩は封筒開けレターカッターに時計がついているもの、あ

れは置いています。渡部先輩はマグカップ。失くなりました。ポケットチーフもあまり長い

命はないかと思いますけど、スーツで参加するこのＪＣの会議とかそういった時につけてい

ただきたいなと、村上理事長日本ＪＣの会務常任として大活躍をしていただきましたが、日

本ＪＣは、スーツ出向している方はわかると思いますが、一般的にはセミフォーマル、シャ

ツは白です。黒か濃紺それ以外の特に理事会構成メンバーなってきているとフォーマルにい

きたいです。セミフォーマルといのは、正式にいうとポケットチーフを入れます。恐らく、

自分からあまり買わない物だと思ったので、ポケットチーフを選びました。色んな折り方が

ありまして、派手におる必要はないですが、入れていれていただいて気持ちを少し高めてい

ただきたいなという気持ちがあって皆さんに送りました。２０１３年度の理事長構成メンバ

ーになっていない方には上げられません。	 

人数分買ったはずが、余っているので言ってください。３人ぐらいまでしかあげられません。	 

まずは、本当に、大変お世話になったというお話と、皆様方にはですね、本当に感謝の言葉

しかありません。是非とも、これは、１年後に村上理事長が同じ気持ちになって貰えるよう

に、是非、今日から先程、理事長がおっしゃったように候補者でも予定者でもありません。

これから皆さんが構築する事業というのは、理事長が手を下すことができません。主役は、

委員長の皆さん、議長の皆さんであります。是非とも宇都宮のために、素晴らしい事業を構

築して、宇都宮ＪＣとして、素晴らしい１年になりますことを心よりご記念致しまして私の

挨拶とさせていただきます。村上理事長所信を読ませていただいて締めさせていただきたい

と思います。我々は、一人ひとりが宇都宮そのものであり、ＪＣそのものである。１年間ど

うぞ宜しくお願い致します。	 

直前理事長ありがとうございました。１３年度の理事の皆様様は新春例会の際には、ポケッ

トチーフをさせていだきますのでどうぞよろしくお願い致します。	 

	 

１１.役員報告	 	 

＜中島(崇)＞	 	 	 それでは、１１番項役員報告ですが、臨時理事会ですのでこちらは割愛

させていただきたいと思いますが、１月の新春交流会におきましてＰＲム

ービーを流させていただきますが、そちらのムービーを事前に見ていただ

きたいと思いますので本日準備をさせていただいております。そちらを一

度ご覧いただきたいと思います。準備の程宜しくお願い致します。	 

こちらの方を新春交流会で、理事長が年度当初の挨拶をする前に流すよう

な形になっています。理事長の方で、事前に文字のチェックを入れてもら

っていますが、こちらの方を新春交流会の際に使用させていただきたいと

思いますので宜しくお願い致します。	 

	 

１２.審議事項	 

＜中島(崇)＞	 	 	 それでは、続きまして１２番審議事項に移らせていただきます。審議事

項となっていますので理事長にマイクをお渡ししたいと思います。	 



	 

＜村上＞	 	 	 	 	 それでは、審議事項に入る前に緊急且つ、重大な案件をお持ちの方いま

すでしょうか？いらっしゃらないようですので、本日の審議事項その１番、

２番と確定をさせていただきまして、その３のその他を削除にてお願い致

します。	 

	 

	 

審－０１	 ２０１４年度	 ０２１０―２６０１０６S	 ２０１４年度会議・委員会	 

	 	 事業計画（案）・年間事業フレーム（案）承認の件	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 	 それでは審議事項に入ります。審議事項１番２０１４年度会議・委員会	 

事業計画（案）・年間事業フレーム（案）承認の件	 総務委員長お願い致

します。	 

＜飯沼＞	 	 	 	 	 それでは、審議事項１番項２０１４年度会議・委員会事業計画（案）・

年間事業フレーム（案）承認の件につきまして上程申し上げます。先の昨

年の１２月２５日の理事会でのご指摘等踏まえた各会議・委員会の事業計

画フレームの方を添付資料として付けております。以上慎重なるご審議の

程宜しくお願い申し上げます。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 事務局長、補足の方ございますでしょうか。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 特段ございません。	 	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 	 それでは、ご意見のある理事の皆様いらっしゃいましたら挙手にてお願

い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 大丈夫でしょうか。ご意見なきようでしたら、採決に移らせていただきた

いと思いますが、宜しいでしょうか。	 

	 

＜理事＞	 	 	 	 意義なし。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 	 それでは採決移らせていただきます。審議事項 1 番２０１４年度会議・

委員会事業計画（案）・年間事業フレーム（案）承認につきまして賛成さ

れます理事の方は挙手をお願い致します。賛成の方、反対の方、棄権の方

事務局長評決お願い致します。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 	 全会一致です。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 	 それでは、原案とおり審議可決致します。	 

	 

	 

審－０２	 ０３１０－２６０１０６S	 １月例会	 新春交流開会開催計画並びに予算（案）

承認の件	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 	 続きまして審議事項２番１月例会	 新春交流会開催計画並びに予算

（案）承認の件につきまして、こちら新妻渉外委員長宜しくお願い致しま

す。	 

＜新妻＞	 	 	 	 	 １月例会	 新春交流会開催計画並びに予算（案）承認の件について上程

させていただきます。いよいよ今週金曜日迫ってまいりました。我々一同



２０１３年度円滑な運動を引き継ぐためにも、２０１４年度宇都宮ＪＣの

運動をご協力ご理解いただくためにも新春交流会では２０１４年度の運

動を周知し皆様と交流をもっていただくことを目的としまして、設営をさ

せていただきます。是非とも皆様の協力も必要となりますので宜しくお願

い致します。議案につきまして、先日ご意見いただきまし点修正をさせて

いただきました。パワーポイントの議長・委員長挨拶の時に使用する体裁

を整えさせていただきましたのでご確認いただけたらと思います。以上と

なります。慎重なるご審議の程宜しくお願い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 常任理事から補足ありますでしょうか橋本事務局長。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 特にはございません。慎重なるご審議宜しくお願い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 こちら予算がありますので財審並びにコンプライアンスへのコメント廣

田議長ありますか。	 

	 

＜廣田＞	 	 	 	 特段ございません。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 ご意見ある理事の皆様挙手をお願い致します。	 

	 

＜安野＞	 	 	 	 二つ質問させていただきたいと思います。議案書上の予算額について、こ

ちらの方は徴収分だけではなくて、手握り収入だけを記載すればいいのか

ということと、もう一つは、大分前に話し合われているんですけれど、お

客様からお預かりしたコートですけれども会場図にその位置が反映され

ていないみたいですので、どこに置くのかそれだけ質問です。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは新妻委員長宜しくお願いします。	 

	 

＜新妻＞	 	 	 	 コートの件はですね。トイレのところに並べるような形で移動させていま

すので、それで宜しくお願い致します。	 

	 

＜廣田＞	 	 	 	 こちらの議案上の予算額ですが、実際の例会は懇親会収入があるので、総

収入を書くか、実際の我々の予算を書くか、私の方でも悩みましたが、今

回に関しましてはて、我々の総会で通っている予算の金額が２２万ですの

でそちらの金額を記載していただくようにお願いしてあります。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 その他、ご意見ある理事の方いらっしゃいますでしょうか。いらっしゃら

なければ採決に移らせていただきたいと思いますが、宜しいでしょうか。	 

	 

＜理事＞	 	 	 	 意義なし	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは採決に移ります。審議事項２番１月例会	 新春交流会開催計画並

びに予算（案）承認の件につきまして賛成される理事の方挙手お願いしま

す。反対の方、棄権の方、事務局長評決お願い致します。	 

＜橋本＞	 	 	 	 	 全会一致です。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 	 それでは、原案とおり審議可決致します。それでは、審議事項全て終了

させていただきます。	 

	 



１２.協議事項	 

＜中島（崇）＞	 	 続きまして、１３番項協議事項に移らせていただきます。３番項その他

をお持ちの方いらっしゃいますでしょうか。ないようですので、協議事

項 1 番項、２番項のみとさせていただきます。それでは、協議事項１番

項協議上程は飯沼委員長宜しいでしょうか。	 

	 

協－０１	 ０２４０－２６０１０６Ｋ	 代表理事選任（案）について	 

	 

＜飯沼＞	 	 	 	 それでは、協議事項１番代表理事選任（案）について協議上程させていた

だきます。協議内容につきましては、２０１４年度における代表理事の選

任というところで、村上理事長の方を２０１４年度の理事長を代表理事と

して選任としてお願いしたいところです。根拠としましては、定款第３０

条第２項です。こちらにあります理事長は、一般社団、財団法人上の代表

理事として本会議所を代表し、業務を執行する。というところに基づきま

して、代表理事の選任というところで、協議上程をさせていただきたい所

存でございます。以上、慎重なるご競技をお願い申し上げます。	 

	 

＜中島（崇）＞	 	 以上この協議事項についてご意見がある方いらっしゃいますでしょうか。	 

宜しいでしょうか。それでは、理事中コメントをお願い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 特にございません。	 

	 

＜中島（崇）＞	 	 以上で協議事項の１番項を閉じさせていただきます。	 

	 

＜飯沼＞	 	 	 	 ご意見なきようでございますし、１０日には、外部の方をお招きしての新

春例会を控えておりますので、ここで代表理事選任（案）について審議格

上げの同義お願い申し上げます。	 

	 

＜中島（崇）＞	 	 飯沼委員長より審議格上げの同義がありましたセコンドされる理事の方

挙お願い致します。安野副議長、廣田議長。それでは、審議格上げの採決

に移らせていただきます。協議事項１番項代表理事選任（案）について審

議格上げに賛成される理事の方右手挙手お願い致します。反対の方、棄権

の方。	 

	 事務局長評決お願い致します。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 	 全会一致です。	 

	 

＜中島（崇）＞	 	 それでは、審議事項の３番項に代表理事選任（案）の件入れさせていた

だきたいと思います。	 

	 

	 

協− ０２	 ２０１４年度	 事業計画	 変更（案）について	 

	 

＜中島（崇）＞	 	 続きまして、協議事項２番項に移らせていただきます。２０１４年度	 事

業	 

計画	 変更（案）についてご上程は渡辺副議長宜しくお願い致します。	 

＜渡辺＞	 	 	 	 公益目的事業、全国大会招致会議、全国開会招致関連事業こちらの事業計	 

画書を追加させていただきます。内容についてはご一読宜しくお願い致し

ます。以上慎重なるご協議宜しくお願い致します。	 



	 

＜中島（崇）＞	 こちら昨年末の理事予定者会議におきまして全国大会招致会議の方で、６

月に行う事業の報告をさせて頂いたと思いますが、その県提出用のけ計画

書になります。ご意見のある理事の方いらっしゃいますでしょうか。ご意

見なきようですので、以上をもちまして、協議事項をとじさせていただき

たいと思います。	 

	 

＜渡辺＞	 	 	 	 審議格上げの方ご意見なきようであれば、審議格上げの程よろしくお願い

致します。	 

	 

＜中島（崇）＞	 理事長コメントお願い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 特にないのですが、この時期に変更ありがとうございます。本当にこの事

業に期待をしていますので、どうぞよろしくお願い致します。	 

	 

＜中島（崇）＞	 それでは、渡辺副議長より審議格上げの同義がありました。セコンドされ

る理事の方右手挙手をお願い致します。羽石議長、太城議長それでは、審

議可決の決を取らせていただきたいと思います。協議事項２番項事業計画

書（案）について審議格上に賛成される理事の方右手挙手でお願い致しま

す。	 

反対、棄権、事務局長評決お願い致します。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 全会一致です。	 

	 

＜中島（崇）＞	 それでは、審議事項４番項、こちらに２０１４年度事業計画書変更（案）

の件について入れさせていただきたいと思います。それでは、審議事項に

戻らせていただきますので、理事長にマイクをお渡し致しますので、よろ

しくお願い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは、審議事項に戻らせていただきます。審議事項３番代表理事選任

（案）	 

承認の件、ご上程を飯沼委員長総沼委員長宜しくお願い致します。	 

	 

＜飯沼＞	 	 	 	 審議格上げの程ありがとうございました。それでは、審議事項３番項代表

理事選任（案）承認の件そして、審議上程申し上げます。内容につきまし

ては、先程申し上げたとおりです。以上慎重なら審議の程宜しくお願い申

し上げます。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 常任補足ありますでしょうか。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 特にございません。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは、ご意見ございます理事の方は挙手をお願い致します。	 

	 	 	 	 	 	 	 	 ご意見なきようであれば採決に移らせていただきたいと思いますが、宜し

いでしょうか。	 

	 

＜理事＞	 	 	 	 意義なし	 

	 



＜村上＞	 	 	 	 それでは、採決に移らせていただきます。審議事項３番	 代表理事選任

（案）承認の件につきましては、賛成される理事の方挙手でお願い致します。

反対の方、棄権の方。事務局長評決お願い致します。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 全会一致です。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは原案とおり審議可決と致します。続きまして審議事項４番２０１

４年度事業計画変更（案）承認の件につきまして、ご上程は渡辺副議長宜

しくお願い致します。	 

	 

＜渡辺＞	 	 	 	 審議格上げありがとうございます。２０１４年度事業計画書変更（案）審

議承認の件宜しくお願い致します。内容につきましては先程と同じですの

で宜しくお願い致します。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 常任理事補足ありますでしょうか。	 

	 

＜廣田＞	 	 	 	 特段ございません。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは、ご意見のある理事の方挙手でお願い致します。宜しいでしょう	 

か、ご意見がなければ採決に移らせていただきたいと思いますが、如何で

しょうか。	 

	 

＜理事＞	 	 	 	 意義なし	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 それでは、採決に移らせていただきます。審議事項４番２０１４年度事業

計画変更（案）承認の件につきまして、賛成される理事の方は、挙手をお

願い致します。反対の方、棄権の方。事務局長採決宜しくお願い致します。	 

	 

＜橋本＞	 	 	 	 全会一致です。	 

	 

＜村上＞	 	 	 	 そでは、原案とおり審議可決致します。以上で審議事項全て終了とさせて

頂きます。慎重なるご審議ありがとうございました。	 

	 

＜中島（崇）＞	 それでは以上で 12 番項と１３番項を終了とさせていただきます。１４番

項報告依頼事項ですが、こちらは割愛とさせていただきます。続きまして

１５番項監事講評、それではパソコンを閉じて、姿勢を正してください。

それでは、本日澤畑監事宜しくお願い致します。	 

	 

１５．監事講評	 

	 

＜澤畑＞	 	 	 	 すべるのを覚悟で言ってみたいと思います。ハッピニューイヤー。まずは、

お正月は、どっか行かれましたか。私は東武動物公園にいきました。特段

話はないのですが、ホワイトタイガーがいました。まずは、新妻委員長、

色々少しよく内容を見ました。見ていましたら、相当意見いただいて、長

い旅でした。ただ、それだけ大切です。どこの委員長もがやる事業も同じ

ですけれども、それだけ重要な例会だということです。それだけ皆さんか

ら意見がでるということは、大切な事業ですし、やはり一発目ですから、

相当意見もでて、よくここまで乗り超え、耐えてきたなと思います。やっ

と今日審議頂いたということなので、当日といっても、もうすぐでしょう



けれど、是非、委員会メンバー一丸となって設営していただきたいと思い

ます。それと、先月、卒業生４８年が、今までの宇都宮ＪＣの伝統を守っ

て来て、そして新しい事を開拓してくれた伝説の４８年組が卒業され、１

名まだ、残っておりますけど、心強い先輩は皆卒業しました。皆さんが、

先頭を切ってやらなければいけない２０１４年度理事会構成メンバーが

皆さんの相談役や頭になって行かなければならない。村上理事長を担いで

この１年間このメンバーでやっていきます。是非とも、予定者が取れたと

いことで、予定者の時は、少し残念な議案であったり、少し長い理事会で

あったり、そういった事は予定者という事だったので勘弁しますが、これ

からは、予定者というのが取れたという事で、そう言った議案に関しても

理事会に関してもしっかりとしたものにしていただきたいと思っており

ます。以上監事講評とさせていただきます。	 

	 

＜中島（崇）＞	 それでは１６番項閉会に移らせていただきたいと思います。理事長顕彰を

宜しくお願い致します。以上をもちまして公益社団法人宇都宮ＪＣ２０１

４年度第一回臨時理事会を閉会致します。	 

	 

	 

１６．閉会宣言	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 ＜中島(崇)＞	 
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